
Protokoll EJC-Beiratssitzung 31.05.2021/02-2021 

Zoom-Meeting  

Beginn: 19.30 Uhr      Ende 20.30 Uhr 

Abwesend: Florian Uhl, Renate Kraus, Hans Zyhajlo (kommt später hinzu) 

 

 
TOP 

 
Zuständig 

 

 
Sachverhalt 

 
Erledigt/ 

Stand 

 1  Begrüßung 
R. Grundler begrüßt die Anwesenden herzlich zur ersten Sitzung nach dem 
Chorverbandstag.  

 

2 R. Grundler Beauftragung Verbandschorleiterin Kristin Geisler: 
Nachdem das Registergericht die Satzungsänderungen komplett anerkannt 
hat, muss nun die Position der Verbandschorleiterin durch den EJC-Beirat 
beschlossen werden. Die nachfolgende Abstimmung ergab folgendes 
Ergebnis: 
Ja-Stimmen 7; Nein-Stimmen 0    
 
R. Grundler stellt die bisherige Arbeit von K. Geisler vor. Bei einem 
Zoommeeting waren 21 Chorleiter anwesend. M. Ruf, G. Hopfensitz und R. 
Grundler nahmen ebenfalls teil. Geplant ist, dass sich die Chorleiter vor den 
Sommerferien nochmals treffen.  

B 

3 R. Grundler Aktuelles zum Probenbeginn bei sinkenden Inzidenzen: 
Aufgrund der sinkenden Inzidenzen gilt die 1. Öffnungsstufe. Chorproben 
gehören zu Kulturveranstaltungen. Es kann im Außenbereich geprobt 
werden mit vollständig geimpften, genesenen und getesteten Personen. Von 
R. Grundler geht ein Mail an die Vereine, in welchem die Vorgehensweise 
vorgestellt wird. Die Vereine sollen sensibel damit umgehen. R. Grundler 
verweist auf die FAQ: Corona und Kultur   

 
 
 
 
 

4 R. Grundler Infotag im Oktober:  
M. Ruf, R. Grundler und G. Hopfensitz haben sich am 17.05. im Rahmen einer 
Sitzung des geschäftsführ Vorstandes.getroffen. Es wurde der Vorschlag 
gemacht, nur einen Infotag im Oktober anzubieten. Die Entscheidung fiel auf 
den Termin in Hofherrnweiler (23.10.2021). Themen sind: Finanzen und 
OVERSO. Die beiden Punkte werden von externen Dozenten bestritten. 3. 
Block wird vom EJCV bestritten. Offiziell eingeladen wird erst nach den 
Sommerferien. Ein Terminhinweis erfolgt früher.  

 
 
 
 
 
 
  

5 R. Grundler Ehrungsabende: 
Aalen und HDH machen eigene Ehrungsabende. Ellwangen und Bopfingen 
gemeinsam. Eingeladen werden alle zu Ehrenden, auch die für 30-jährige 
Singetätigkeit. Einladung soll in der letzten Sommerferienwoche raus. 
Ehrungen und Anmeldung der zu Ehrenden ist für alle Ehrungsabende als 
Temin der 15. Oktober 2021 angedacht. Organisation liegt bei 
Bezirksvertretern. Es soll rechtzeitig organisiert und geplant werden.  

 
 
 
 
 
 
 

6 T. Brenner Finanzen: 
Coronahilfen sind ausbezahlt. Rückfragen gab es keine, Beiträge wurden 
eingezogen. Rücklasten gab es ebenfalls keine. Beiträge an den SCV und DCV 

 



sind abgewickelt. R. Grundler bedankt sich bei den beiden 
Finanzvorsitzenden für ihre Arbeit.  

7 M. Ruf Jugendvorsitzende:   
Die Kinder und Jugendchöre verhalten sich derzeit ruhig. M. Ruf möchte, 
dass die Verantwortlichen der Ki/Juchöre auch angeschrieben werden, da 
der Informationsfluss oft nicht gut ist. Wenn wieder Präsenzveranstaltungen 
möglich sind, soll etwas angeboten werden, dass die Ki/Juchöre stärkt.  
Die Vereine sollen sich um die Jugendarbeit kümmern, auch Vereine die noch 
keine Jugendarbeit haben. Ziel muss es sein, Kinder und Jugendchöre zu 
gründen. Hierzu soll ein Teil des Infotages dazu verwendet werden. Es gibt 
einen mehrstufigen Plan, der umgesetzt werden soll. Dauer wird circa ein ¾ 
Jahr sein. Es könnte sein, dass hier Kosten entstehen.  
Es sollte auch das Ziel sein, Personen für die Kooperation Schule/Verein zu 
finden. Diese Personen sollten die Vereine unterstützen. Ein Leitfaden hierzu 
liegt vor.    

 

8 R. Grundler Sonstiges: 
G. Hopfensitz und R. Grundler haben an der MGV des Jungen Kammerchor 
Ostwürttemberg teilgenommen. Der Wirtschaftsplan war hier das 
interessanteste. R. Grundler wird in den nächsten Wochen ein Gespräch mit 
dem Landrat des HDH-Kreises suchen und für einen Zuschuss an den EJC 
vorstellig werden.  
 
Die Erstellung der EJCM wird noch schwieriger wie im vergangenen Jahr. 
Wenn jemand etwas Interessantes mitbekommt, dies an Rainer weiterleiten.  
 
Der Geschäftsverteilungsplan wird in den nächsten Wochen im Grundgerüst 
erstellt und im Herbst vorgestellt.  
 
Für das Projekt mit Christian Vaida wird händeringend ein Männerchor 
gesucht. R. Nickel hat noch bei zwei Vereinen eine Anfrage laufen und hofft, 
dass er eine Zusage bekommt. 
 
Eventuell ist es möglich im Juli noch eine Präsenzsitzung zu machen. R. 
Grundler schlägt aber trotzdem vor, in Abständen Onlinesitzungen 
durchzuführen, damit Daten und Infos weitergegeben werden können.  

 

 

04.06.2021 

Kempf 

Gesehen und genehmigt: 

Rainer Grundler 

(Verbandsvorsitzender) 


